

El Mundo 5-III-64

LAS VERSIONES DE HOY

7) Allegados a Alberto Ezcurra Urburu, jefe de la "Tacuara" de derecha, dicen que éste se apresta a entrar en un seminario. Como se recordará, Baxter encabeza la fracción izquierdizante que provocó una escisión enfrentándose a Ezcurra. A propósito, hace poco habíamos señalado que Baxter se dirigía a Cuba desde Praga, invitado por autoridades del gobierno cubano. Pues bien: no hizo el viaje. A último momento le negaron la visa necesaria.

8

segura goes to Seminario

El Siglo - 13-III-64

CONFIRMADO

4) Llama la atención a muchos medios allegados al nacionalismo la mención de Ezcurra como dirigente derechista de Tacuara. "Los que juegan el nombre de Ezcurra —señalan— no tienen la menor idea, porque Ezcurra dejó Tacuara hace meses y está en un seminario esperando ordenarse de sacerdote".

Las Versiones de Hoy

3) En cuanto al dirigente de un grupo nacionalista rival de la ALN —Joe Baxter, de "Tacuara"—, luego de realizar una gira por Argelia, Egipto y España (durante la cual sostuvo entrevistas con Ben Bella, Nasser y Perón), partió el lunes desde Praga con destino a La Habana, adonde ha sido invitado por el gobierno cubano. Como se recordará, Baxter había separado de la dirección de "Tacuara" al grupo de Ezcurra, de tendencia anticomunista extrema, y había postulado un "giro a la izquierda" del movimiento.

Baxter links world...

El Siglo de Hoy